



Comité social territorial central Formation spécialisée Santé Sécurité et Conditions de Travail 11 juillet 2023

Déclaration liminaire de la CFTC

Monsieur le Président, Madame la Secrétaire Générale, Mesdames, Messieurs,

Alors que nous nous réunissons aujourd'hui pour cette dernière formation spécialisée santé, sécurité et conditions de travail avant l'habituelle pause estivale, la **CFTC** voudrait d'abord souligner la qualité du travail mené par l'ensemble des équipes de la Ville qui se mobilisent sur ces sujets.

Que ce soit au niveau central avec le service des politiques de prévention (SPP), la mission d'inspection santé et sécurité au travail (MISST), le service de médecine préventive (SMP), le service d'accompagnement et de médiation (SAM), la coordination de la délégation aux relations sociales et aux politiques de prévention ou au niveau des directions avec les bureaux de prévention des risques professionnels (BPRP), l'ampleur des sujets traités est considérable. Qu'il s'agisse des études transverses (ventilation, télétravail, travail isolé et bien d'autres ...), du suivi des instances en central ou en direction, de l'accueil des agents pour les visites médicales, des visites sur le terrain, de l'animation des différents réseaux... Toutes ces actions concourent à une meilleure prise en charge des agents et surtout au déploiement d'une réelle politique de prévention.

Que toutes les nombreuses équipes (plus de 250 agents sur la Ville) qui y contribuent soient donc ici remerciées pour leur engagement, leur présence auprès des agents et la qualité des rapports qui nous sont régulièrement présentés.

Dans le contexte actuel du dérèglement climatique dont nous observons année après année les effets négatifs, la **CFTC** ne peut que souhaiter le renforcement des actions menées en termes de santé sécurité et conditions de travail. Les périodes de fortes chaleurs dans lesquelles nous sommes déjà entrés, les canicules à venir, le nombre des accidents du travail sur 2022 (près de 2 500) et de journées perdues (plus de 200 000) ne peuvent qu'inciter à toujours plus de vigilance et donc de prévention.

Merci donc aux équipes et bon été !

La CFTC à vos côtés, Pour vous défendre et vous informer